

En réfléchissant sur les défis de ce temps

Ces derniers jours, nous n'avons été épargnés ni par la chaleur ni par le travail. Ce furent des journées très occupées au cours desquelles nous avons travaillé sur les résumés des fiches reçus de tout l'institut. L'emploi du temps était chargé. Après les Laudes et la Sainte Messe, nous nous sommes retrouvées dans la salle capitulaire, assez fraîche le matin, où nous avons reçu une explication du P. Maurizio et d'une conseillère pour mieux comprendre la fiche que nous allions approfondir. Un moment de réflexion personnelle, et après le travail en groupe. Ici, il fallait faire des choix, et le point le plus difficile était de se mettre d'accord sur ces choix. La méthode de travail utilisée, la méthode de conversation dans l'esprit, nous a aidés à arriver à des propositions formulées ensemble et qui tenaient compte des aspects/besoins de l'Italie, de l'Amérique latine et de l'Afrique. Dans l'après-midi, nous nous sommes ensuite retrouvées dans la salle capitulaire, cette fois très chaude, pour comparer le travail de groupe, voir les points communs et finalement arriver à une formulation unique. Et entre une sueur et une autre, nous y sommes arrivées. Rendre compte de ce qui a été décidé est une tâche que nous laissons au document du Chapitre qui sortira, mais une brève mention nous semble appropriée. La fiche Unité et sens d'appartenance nous invite à approfondir les sources du charisme, à le transmettre dans nos vies d'aujourd'hui pour redécouvrir l'Amour qui est à l'origine de la vie de chacun. La fiche sur l'interculturalité et l'intergénéralité est une invitation à changer de mentalité en choisissant de vivre concrètement ces deux processus. Dans la fiche sur l'économie au service de la mission, nous avons trouvé la grande opportunité des parcours communautaires et de discussions sur cette réalité qui est généralement quelque peu évitée. La fiche sur la Famille Spirituelle de la Bienheureuse Annunciata nous pousse à la prise de conscience et à l'approfondissement du charisme comme appartenant à toute l'Église. Enfin, la fiche concrétisation et l'actualisation du charisme nous pousse à approfondir notre identité afin de nous ouvrir à des collaborations extérieures. A l'issue de cette séance de travail, sagement, une excursion a été prévue ! Nous sommes allées au sanctuaire de San Romedio et nous y avons vécu une belle journée en fraternité.